

しあわせ通信



2025年 迎春-年頭の御挨拶

介護老人保健施設 リハ・神戸
施設長 高井 豊

皆様方には平素よりひとかたならぬ御高配を賜り、厚く御礼申し上げます。2025年(令和7年)の新春を迎えるにあたり一言御挨拶申し上げます。

昨年は能登半島地震、航空機事故という痛ましい出来事で年を明けましたが、全世界を巻き込んだ新型コロナ感染のパンデミックからおよそ5年が経過して病像も次第に軽症化したことにより、スポーツ界や音楽界ではコロナ禍以前にも増して活況を呈した1年でした。例を挙げますとプロ野球米国メジャーリーグでの日本人選手の類稀なる活躍の話題で持ち切りでしたし、観光目的の訪日外国人のインバウンドが社会現象となりました。

当施設においては疥癬に対する感染対策に奔走し、利用者の方々には多大なご不便をおかけした1年でもありました。決して感染対策がおろそかにならぬよう標準予防策を常に念頭に置き、実践を継続してまいります。皆様の御理解と御協力に対し心より深謝申し上げます。

今年の干支である巳年は力を蓄えていたものが芽を出す「起点」の年、脱皮する特性と併せ「再生と誕生」を意味する年、更には巳(み)と実(み)を掛けて「実を結ぶ」年であると言われております。「巳」にあやかって是非とも実り多き1年になりますよう、皆様の御健勝を祈念して私の年頭の御挨拶に代えさせていただきます。

クリスマス会



療養棟で12月25日にクリスマス会を行いました。クイズやハンドベル演奏、最後にはサンタとトナカイがプレゼントを持ってやってきて大盛り上がりの楽しい時間でした♪



栄養部門よりお食事の紹介

大好評の秋のお寿司バイキングを行いました♪



デイケア活動



秋の活動として作品展を実施しました。リサイクル資源を有効活用して製作された、たくさんの心温まる作品で彩られました♪



秋の七草



運動会



療養棟で10月に運動会を実施しました。赤組と白組に分かれて「綱渡し」「風船運び」「玉入れ」の競技で対決し、熱戦が繰り広げられました！



編集・発行

介護老人保健施設 リハ・神戸

管理課 TEL (078)743-8500